

## **Courrier à Marc Feuillee, DG du groupe Le Figaro**

Monsieur,

Nous sommes un collectif de 47 salariés pigistes travaillant pour le Figaro, en France et à l'étranger.

Nous sommes très fiers de contribuer au succès du premier quotidien payant de France. C'est pour nous un honneur et un engagement de tous les instants de fournir une information de qualité.

Pour autant, cela fait des années, des décennies pour certains d'entre nous, que nous acceptons de mauvaise grâce une inégalité de traitement flagrante avec les salariés permanents en rédaction.

S'ils multipliaient par 67 euros brut le nombre moyen de feuillets qu'ils produisent chaque mois, la plupart d'entre eux verraient leurs revenus baisser, voire s'effondrer. C'est notre situation, à laquelle il faut ajouter l'absence de visibilité.

Nous ne comprenons pas qu'un grand journal comme Le Figaro paie seulement 67 euros le feuillet quand Le Monde et Le Parisien paient 80 euros.

Alors que les négociations annuelles obligatoires reprennent en septembre, nous soutenons à 100% la demande des syndicats d'aligner la rémunération au feuillet sur celle du Monde. Une première étape pour combler l'inégalité de rémunération entre pigistes et salariés en rédaction.

Nous nous tenons à votre disposition pour en discuter.

Veuillez croire, Monsieur, en nos salutations distinguées.

Le collectif de pigistes.

Avec le soutien de

- Patrick Bèle, délégué syndical SNJ
- Laurent Mardelay, délégué syndical SNJ-CGT
- Eric de la Chesnais, délégué syndical CFDT